

カラフル

津南小学校1学年だより

No.23

令和7年10月10日

前期の終了です！

入学してから約半年が経ち、前期が終了しました。「入学式」から始まり、日々の授業に加え、「1年生を迎える会」、「学習参観」、「運動会」、「体力テスト」、「3小学校合同交流会」、「訓練」、「3校合同遠足」等、様々な行事に参加しました。いろいろな経験を通して、子ども達のたくさんの成長が見られました。保護者の皆様からは多方面にわたり、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。子どもたちにとって、おうちの方の励ましや褒めてもらった言葉が何よりうれしく、励みになりました。頑張った前期の姿をご家庭で振り返り、後期へのエネルギーを蓄えていただけるとありがたいです。後期もよろしくお願ひします。

通知表を渡しました（家庭からの欄にコメントを記入し、14日に持たせてください。）

（1）学習の記録

◎や○、△の数は気になるところでしょうが、その数だけでお子さんの頑張りを判断することのないようにお願いします。苦手な面は、後期に伸びるように指導してまいります。

（2）所見

低学年は、道徳の様子をお伝えします。物語の登場人物の気持ちや行動を自分事として考えられるようになってきました。これからは、自分でなく友達のことについて、考えを深められるようにしていきます。後期の通知表では、教科と生活行動について文章記述でお伝えします。

（3）生活・行動の記録

特に、達成している様子が見えた行動に○が付いています。よい面について自信をもって生活してほしいと思います。

1～5年生における2回目の個別面談会について

ご希望の保護者の方を対象に個別面談を実施いたします。

ご希望の方は、10月17日（金）までに、各学級担任へ連絡帳またはお電話等でお知らせください。希望の日時についても、担任との連絡の上調整することができます。

○日時 11月11日（火）、12日（水）
いずれも 15：15～16：45 の中の15分間

頑張ったよ！3校合同遠足



今週の月曜日に3校合同遠足がありました。出発時に雨が降っていたのですが、すぐに雨が上がり、歩きやすい天気になりました。1年生にとっては、長い距離だったかもしれませんのが、歩ききることができました。以下は、子ども達の遠足を終えての感想です。

- ・ぼくは、みんなとクイズをといたのがたのしかったです。おやつをたべたのが、たのしかったです。
- ・わたしは、あるきながらおはなしをしたのがたのしかったです。また、やりたいです。
- ・あたらしいともだちをつくれました。3ねんせいのともだちができました。たいへんだったけど、たのしかったです。
- ・でんしゃがとおりました。あるくのがたのしかったです。しなのがわをみたのがたのしかったです。
- ・けしきがきれいでした。おやつがおいしかったし、たのしかったです。
- ・あつかったけど、と中からすずしくなってよかったです。ともだちがいっぱいいて、うれしかったです。

子ども達の素直な感想です。全体的に楽しかったことがよく伝わってきました。この勢いでマラソン大会も頑張っていきます。

みゆき学習発表会について

下の図は、発表の並び位置です。発表内容は、「音読、計算、ダンス、クイズ、合唱」等、盛りだくさんの13分間（退場を含めて）です。是非、その姿を見やすい場所で見ていただき、熱い視線を送ってください。